
ATA PLENÁRIA GERAL Nº 499 

  

 
 

 Aos vinte e sete dias de abril de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 

na sala de reunião do Conselho Regional de Psicologia - CRP 10ª 

realizou-se a Plenária de nº 499, presidida pelo senhor Luiz Romano e 

secretariada por mim Antonino Alves, para tratar da seguinte ordem 

do dia: Informes: Luiz esteve em reunião no CFP para participar das 

discussões sobre “suspensão de exame criminológico na psicologia”, a 

idéia é envolver os CRPS na discussão, produzir nota técnica acerca do 

assunto, ajudar a refletir o pensamento sobre o indivíduo que comete o 

crime na sua relação com o contexto social. Nara: informa que a 

psicóloga Fabiola integrante do GT de Infância e Adolescência do CRP 

10, participou do Programa Sem Censura, abordando a campanha 

“criança não namora”, diante da possibilidade da obtenção das 

imagens com a entrevista, Nara informou que a Tv Cultura cobrou 

para obtenção da filmagem e a negociação não foi fechada.  Nara deu 

informe, sobre a visita ao CRP 10 de alunos do primeiro semestre de 

Psicologia da UNAMA. A conselheira Rose, informa que na presente 

data, realizou-se a Conferência Municipal da Saúde da Mulher, para a 

qual foram designados três Delegados\as pelo CRP 10. No dia seguinte 

haverá assembléia para escolha de delegados para Conferencia 

Municipal de Saúde. Pauta: 1. Flávia, assessora de imprensa do CRP 

10, esteve presente na plenária para atender solicitação da plenária 

sobre Plano de Comunicação: apresentação da assessora de imprensa 

Flávia (anexo). A plenária definiu reunião com Mauro (administrador 

do site) na terça-feira (09/05), às 16h para discutir reformulações do 

site; resolver a questão da limitação da internet; responsabilidade 

conjunta entre comunicação e COTEC. As discussões buscam atingir a 

necessidade de que o site do CRP 10 possa ser dinâmico e atrativo. 2. 

Amanda: Apresentou relatório financeiro referente ao mês março/17 

(anexo). 3. Isadora: fez solicitação de R$ 200,00 (duzentos reais) como 

suprimento para lanches para as atividades dos dias 16\05 combate 

lgbtfobia e 18/05 realização de “cine psi”, abordando a luta do 

movimento antimanicomial e o combate ao abuso sexual de crianças e 

adolescentes. A plenária encaminha pela formalização da solicitação e 

apreciação do setor financeiro 4. Comissão de Relações Raciais: 

Robenilson, solicita a construção conjunta do evento com indicativo de 

realização no dia 27\05: 8 às 16h; tendo como convidada a psicóloga de 

Santarém Willivane para mesa conjunta com Daniele Lameira, 

Carolina e Robenilson como mediador. A plenária encaminha pela 



formalização da proposta que será apreciada pelo setor financeiro do 

CRP 10. 5. Acerca da reunião proposta pelo CFP sobre o debate da 

resolução 01\99 que estabelece normas de atuação para profissionais de 

psicologia quanto à orientação sexual. Não ficou claro se O CFP 

solicita a participação do presidente do CRP  ou se pode participar 

uma pessoa integrante do GT de Diversidade Sexual do CRP 10. A 

plenária encaminhou por fazer consulta ao CFP quanto à participação. 

6. Conselho de Assistência Social do Pará: quanto à desautorização da 

participação dos Conselhos de Classe pelo Ministério Público. A 

plenária encaminhou pela análise do regimento.7. Nara fala que reuniu 

com coordenadores(as) de Comissões e Gts. para organizar plano de 

ação das mesmas durante o ano (resumo em anexo). 8. Sobre o -

18/maio em Santarém -, Rose, faz parte do calendário da rede atenção 

psicossocial, todo ano o CAPSI realiza encontro de luta anti 

manicomial. Faz solicitação de um palestrante de Belém para tratar 

sobre o tema: depressão. A plenária propõe fazer uma exposição de 

motivos e fazer formalizar a solicitação. 9. Álvaro reflete sobre a 

Instrução Normativa de Gts e Comissões e diz que quanto ao o Gt de 

Povos Indígenas, propõe que coordenador e vice coordenador não 

sejam conselheiros. A plenária discute o pleito, mas afirma a 

obrigatoriedade do GT ser coordenado por psicólogo.10. CEAS: 

Quanto aos representantes do Conselho Estadual de Assistência Social 

discutir dentro da Comissão de Políticas Públicas e apontar nomes de 

titular e suplente até dia 04\05. Nada mais havendo a tratar, o senhor 

presidente encerrou a reunião às 22:00 h. agradecendo a presença de 

todos. E para constar, eu, Antonino Alves, lavrei a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, será assinada por mim, pelo senhor 

presidente e por todos os presentes. Belém/PA, 27 de abril de 2017. 

 

 Conselheiros Presentes: 

 

Diretoria  

Luiz Romano 

Giane Souza 

Antonino Alves 

 

Coordenadoras 

Amanda Vianna 

Nara Paixão 

 

Efetivo 

Robenilson Barreto 

 



Suplente 

Álvaro Palha 

Carla Isadora Canto(skip) 

Rose Ruiz(skip) 

 

 

*Presença da psicóloga Adriana, integrante da Comissão de Relações 

Raciais. 

 


